



Président : Jean-Marc LAFAYE

Mr Bernard STALTER
Président APCM
12 Avenue MARCEAU
75008 Paris

Villeneuve sur Lot, le 9 mars 2018,

Monsieur Le Président,

L'Organisation Syndicale que je préside s'étonne du silence fracassant de l'APCMA auprès des représentants des personnels concernant les nombreuses réformes en cours et qui sembleraient devoir impacter fortement le réseau des CMA.

En effet les bruits courent de ci de là sur les décisions prises par le gouvernement (CFE RM SPI) ou en passant de l'être (CFA) et aucune communication faites pas vos services aux représentants du personnel.

Les informations se précisant je me permets de vous rappeler que les premiers concernés par ces orientations vont être les agents du réseau. Les inquiétudes se renforcent et accompagnent dorénavant le climat anxigène déjà présent.

Dans ces conditions je sollicite auprès de vous audience pour pouvoir échanger sur ces sujets, connaître la réalité de toutes ces mesures et vos positions pour les anticiper.

Dans l'attente, veuillez agréer Monsieur le Président, mes salutations les plus cordiales,

Jean-Marc LAFAYE
Président CGC-CMA